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          Объектом исследования в данной работе является предприятие, производящее оборудование для пищевой промышленности ООО «Альфа Л Сервис». 
Цель работы – улучшение системы управления охраной труда на производстве. 
Был проведен аудит нормативной документации на соответствие требованиям законодательства, организации необходимых проверок условий труда (специальной оценки условий труда) на производстве, также разобран порядок обеспечения работников СИЗ и причины травматизма. 
В результате были разработаны предложения для ликвидации недостатков, обнаруженных по каждому разделу. Некоторые из них уже рассмотрены и введены в работу производства.
        

        
          The object of research in this work is an enterprise that produces equipment for the food industry of LLC Alfa-L-Servis. 
         The aim of the work is to improve the OSH management system for production. 
         The audit of regulatory documentation for compliance with the requirements of legislation, the organization of necessary inspections of working conditions (special assessment of working conditions) in the workplace was conducted, the procedure for providing PPE workers and the causes of injuries was also discussed. 
          As a result, proposals were developed to eliminate the deficiencies found in each section. Some of them have already been considered and put into production.
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